

東宝見聞録

タイ・シーカン学校との合同授業

東高校は、韓国、中国、タイの3カ国に姉妹校があります。国際交流の本格的な再開として5月28日(火)に本校の1年2組の生徒たちがタイのシーカン学校とオンラインでの合同授業を実施しました。

質問コーナーでは、日本のマンガやタイの有名な食べ物や建て物のクイズをお互いに出し合いました。短い時間ではありましたが、互いの文化について理解を深めることが出来ました。



入学式



4月9日(火)、令和6年度の入学式が挙行されました。

新入生72人が入学を許可され、正式に鹿児島東高校の生徒となりました。校長式辞では、新入生たちに3つのお願いとして「目標を高く持ち、それに向かって積極的に努力してほしい」「感謝の気持ちを持つ」「出会いを大切にする」とメッセージが送られました。元気な挨拶と、ありがとうがたくさん飛び交う明るく楽しい学校！をスローガンに掲げ、ひとりひとりが充実した3年間を過ごしてほしいと思います。



対面式・部活動紹介

4月10日(水)対面式と部活動紹介が実施されました。対面式では生徒会長の木場海斗さんが歓迎の言葉を、新入生代表の瀬戸口盟さんが、これから始まる高校生活への期待と先輩方への思いを述べました。



部活動紹介では、2、3年生が日頃の練習の様子や活動内容を披露してくれました。1年生の皆さん、ぜひ部活動に参加して、高校生活の素敵な思い出をつくりませんか？上級生も大歓迎です！



楽しかった一日遠足♪

5月2日(木)に1日遠足が行われました。1年生は石橋記念公園、2年生は平川動物公園、3年生は万世特攻平和祈念館と吹上浜海浜公園。学年ごとに思い思いの場所で、クラスメイトとの親睦を深めていました。



1年 石橋記念公園



2年 平川動物公園



3年 万世特攻平和祈念館・吹上浜海浜公園



高特支との交流会

5月10日(金)に東高校1年生と鹿児島高等特別支援学校1年生との交流会が行われました。競技はポッチャです。ほとんどの生徒がポッチャ未経験で最初は戸惑っていましたが、慣れてくるとどんどん上手になり、大変盛り上がっていました。同じ敷地内にある学校ですが、普段はなかなか交流することがないので、とても良い機会となりました。



ポッチャ未経験で最初は戸惑っていましたが、慣れてくるとどんどん上手になり、大変盛り上がっていました。同じ敷地内にある学校ですが、普段はなかなか交流することがないので、とても良い機会となりました。

★学校HPは、随時更新されていますのでぜひご覧下さい！

